



Presse Nationale

> Politique



En visite officielle en Arabie Saoudite : Le Chef de l'Etat s'entretient avec Sa Majesté le Roi Salmane Ben Abdulaziz Al Saud

Le Président de la République, Alassane Ouattara, s'est entretenu, hier à Djeddah (Arabie Saoudite), avec Sa Majesté Salmane Ben Abdulaziz Al Saud, Roi d'Arabie Saoudite. Les deux Chefs d'Etat ont souligné l'excellence des relations qui existent entre la Côte d'Ivoire et le Royaume d'Arabie Saoudite, et ont évoqué les voies et moyens à mettre en œuvre pour leur renforcement et leur diversification.



Kablan Duncan échange avec un diplomate indien

Le Vice-Président ivoirien, Daniel Kablan Duncan, a reçu vendredi à Abidjan, le ministre délégué aux Relations extérieures et aux Affaires parlementaires de l'Inde, Shri. V. Muraleedharan. Au sortir de leur entretien, le ministre indien a indiqué avoir échangé avec le Vice-Président sur plusieurs sujets, notamment le renforcement des relations bilatérales entre la Côte d'Ivoire et l'Inde.

> Economie



Assemblée générale ordinaire : La poste de Côte d'Ivoire enregistre une hausse de 11,8% de son chiffre d'affaires

La poste de Côte d'Ivoire connaît un accroissement de son chiffre d'affaires de 11,8% en 2018. Un résultat salué, vendredi 6 septembre 2019, par le représentant de l'actionnaire unique, l'Etat de Côte d'Ivoire, Touré Prosper, lors de l'assemblée générale ordinaire de la société d'Etat, à son siège au Plateau. Celui-ci a approuvé les comptes de l'exercice clos le 31 décembre 2018 présenté par le conseil d'administration.



Développement de la sylviculture en Afrique : La BAD décaisse 10 milliards FCFA

Le Conseil d'administration de la Banque Africaine de Développement a approuvé jeudi 5 septembre 2019 à Abidjan, un investissement de 10 milliards de FCFA en faveur du Fonds africain de la sylviculture (FAS II). Le domaine de la foresterie en Afrique subit les effets de la croissance démographique et de l'urbanisation. Ces deux phénomènes entraînent une hausse de la demande de divers produits à base de bois utilisés, entre autres, pour l'infrastructure, les matériaux de construction et le mobilier. Chaque année, ce sont environ 100 millions de mètres cubes de bois rond qui sont utilisés en Afrique.

> Société



Rentrée scolaire 2019 – 2020 : Le Lycée d'excellence Alassane Ouattara de Grand-Bassam accueille ses premiers élèves

Le lycée d'excellence Alassane Ouattara de Grand-Bassam ouvre ses portes, ce lundi de l'année 2019. Ce nouvel établissement d'excellence accueille, au titre de la rentrée scolaire 2019-2020 qui démarre aujourd'hui, ses 300 premiers élèves. Soit 160 en classe de 6e et 140 en classe de seconde. Baptisé « Lycée d'excellence Alassane Ouattara », du nom du Chef de l'Etat ivoirien, ce lycée mixte a été offert gratuitement à la Côte d'Ivoire par la République populaire de Chine.

Boundiali / Lutte contre l'insalubrité : La ville fait sa toilette



L'opération « Grand ménage » a été organisée à Boundiali, le 07 septembre 2019, sous le thème : « Propreté de ma cité, je m'engage ». À cette occasion, le maire de Boundiali, Mariatou Koné, qui était sur le terrain, a voulu, par son geste, donner l'exemple aux populations, en vue de rendre sa cité propre. Selon elle, par cette opération d'envergure, il s'agit de faire en sorte que chaque habitant de Boundiali soit un « ambassadeur » de la salubrité. La ministre de l'Assainissement et de la Salubrité, Anne Désirée Ouloto, initiatrice de cette campagne, était représentée par Gombagui Gueu Georges, préfet de la région de la Bagoué, préfet du département de Boundiali.



Investiture : Les Adjoukrou invités à l'entente et à la cohésion

La très forte communauté Adjoukrou (Odjoukrou) vivant dans la commune de Koumassi a désormais une mutuelle. L'investiture du président, le 7 septembre 2019, a été mise à profit par le parrain, le ministre Essis Esmel Emmanuel, pour lancer un appel à la cohésion et à l'entente à l'endroit des cadres en particulier, et du peuple Adjoukrou en général. « Soyez des exemples de cohésion et d'entente pour servir d'exemple... », a indiqué le ministre Essis Emmanuel, qui fustigeait la division entre les cadres, les villages et même au sein du peuple Adjoukrou dans le Léboutou.



Employabilité de la jeunesse : Les inscriptions pour "Agir pour les jeunes" débutent le 16 septembre

C'est le lundi 16 septembre 2019 que s'ouvrent les inscriptions du projet « Agir pour les jeunes ». Un projet lancé le 2 septembre, avec pour objectif, financer les projets montés par les jeunes. C'est l'information majeure qu'a donnée Mamadou Touré, ministre de la Promotion de la Jeunesse et de l'Emploi des jeunes, lors de son passage, hier, au Magazine du dimanche de la RTI. « Pour bénéficier de l'opération, les personnes dont l'âge varie entre 18 et 40 ans doivent se faire enrôler physiquement dans les agences régionales de l'Agence Emploi Jeunes, les guichets emplois, les agences COOPEC », a annoncé Mamadou Touré, précisant que la fin des inscriptions est prévue pour le 23 septembre 2019.



Rentrée scolaire 2019-2020 : Plus de 4 millions d'élèves reprennent le chemin de l'école

Les élèves de Côte d'Ivoire reprennent aujourd'hui le chemin de l'école après avoir passé pratiquement trois mois de vacances. Ils sont environ cinq millions à regagner leurs salles de classe. Le thème de cette rentrée sera rendu public lors de la réunion solennelle de la rentrée scolaire, le mercredi 11 septembre 2019 au Lycée d'excellence Alassane Ouattara de Grand-Bassam. Ce sera une occasion pour la ministre de l'Education nationale, de l'Enseignement technique et de la Formation professionnelle, Kandia Camara, de donner les orientations de la nouvelle année scolaire. Le découpage de l'année et la liste des congés scolaires ne seront pas occultés.



Le ministre Sidi Touré reçoit aujourd'hui son homologue du Burkina Faso

Le ministre de la Communication et des Médias, Sidi Tiémoko Touré, par ailleurs porte-parole du gouvernement, reçoit ce lundi 9 septembre à Abidjan-Plateau, son homologue du Burkina Faso. Au menu, des échanges sur le volet médias et communication ainsi que du Traité d'amitié et de coopération Côte d'Ivoire-Burkina Faso.



Une rencontre pour un développement urbain maîtrisé

« Economie Entreprises Live », une plateforme de débats stratégiques, en partenariat avec le ministère de la Construction, du Logement et de l'Urbanisme, organise une conférence-débat intitulée « une vision urbaine au service de la croissance », le jeudi 19 septembre à Abidjan-Cocody. Cette rencontre entre acteurs privés et publics de l'écosystème urbanistique vise à ouvrir un débat prônant un développement urbain maîtrisé et durable profitant à la croissance de la Côte d'Ivoire.



Vagondo Diomandé prend fonction

Après sa nomination comme ministre de la Sécurité et de la Protection civile, le Général de corps d'armée, Vagondo Diomandé a officiellement pris fonction, le samedi 7 septembre 2019, au cours d'une passation de charges avec l'ex-ministre de l'Intérieur et de la sécurité, Sidiki Diakité. Le Général Vagondo Diomandé a indiqué qu'il fera en sorte que les forces de sécurité remplissent, de la meilleure façon, leur mission. Cela impose, a-t-il dit, que les populations adhèrent aux actions qu'entreprendront les forces de sécurité.



Côte d'Ivoire : Félix Anoblé veut créer une filière économique du sport

Le ministre de la Promotion des Petites et moyennes entreprises (PME), Félix Anoblé, a conduit une mission d'informations et de partage d'expériences sur la "filière économique du sport", du 27 au 30 août 2019 à Paris (France). Cette mission s'inscrit dans l'objectif d'étudier l'opportunité de la création, dans le pays, d'une filière économique et sociale du sport portée par les PME. Mais aussi, de s'imprégner des modèles déjà constitués de filière économique en France, de partager les expériences réussies et rechercher des partenaires de référence pour la création de la filière ivoirienne.

Vu sur le Net

> Politique



Ministère de la Sécurité et de la Protection civile: Le général Vagondo Diomandé s'engage "à atteindre les objectifs fixés" par le Président Ouattara

Le ministre ivoirien de la Sécurité, le général Vagondo Diomandé a affirmé samedi à Abidjan qu'il "s'engage à atteindre les objectifs fixés" par le Président Alassane Ouattara, deux jours après sa nomination, lors d'une passation de charge. Chef d'état-major particulier du Président ivoirien Alassane Ouattara depuis 2013, Vagondo Diomandé a été nommé jeudi ministre de la Sécurité et de la Protection civile, suite à un remaniement ministériel.

> Economie



BAD: La Côte d'Ivoire soutient Akinwumi Adesina pour un 2e mandat

La Côte d'Ivoire apportera son soutien à l'actuel président de la BAD, Akinwumi Adesina, candidat à sa propre succession. Jeudi, lors du Conseil des ministres, c'est le Président de la République lui-même qui a affiché ce soutien clair.

> Société



Opération grand ménage: la cité Zinsou, un symbole de propreté au coeur d'Abidjan

La cité Zinsou située à Angré 7e tranche (Abidjan-Cocody) a accueilli le 07 septembre la 31e édition de l'opération Grand ménage, un concept initié par le ministère de l'Assainissement et de la Salubrité pour un cadre de vie assaini où il fait bon vivre. Contrairement aux tonnes d'immondices qui jonchent les rues de certaines cités, la cité Zinsou, présente un visage radieux avec des rues propres et fleuries. Représentant la ministre de l'Assainissement et de la Salubrité, Gildas Simon, directeur de cabinet, a félicité les riverains de la cité Zinsou pour ce bel exemple. Il les a encouragés à faire de la cité le symbole de la propreté.

Agence de Presse

> Politique



Le Président de la République annoncé dans le N'zi pour une visite d'Etat

Le Président de la République, Alassane Ouattara entreprendra une visite d'Etat dans la région du N'zi, ont annoncé dimanche, des membres du gouvernement à la maison des jeunes à Dimbokro. « Le Président nous a informés qu'il sera en visite d'Etat dans la région du N'zi à la fin du mois de septembre », a déclaré la doyenne des ministres de la région, Ly Bakayoko Ramata, sous un tonnerre d'applaudissement. Elle a souligné le caractère républicain de cette visite d'Etat, appelant les populations des départements de Bocanda, de Dimbokro et de Kouassikouassikro à une mobilisation « exceptionnelle ».



Un parti de l'opposition ivoirienne appelle à « rouvrir le dialogue politique »

Inquiète du processus électoral devant aboutir à la présidentielle d'octobre 2020 en Côte d'Ivoire, la présidente de l'Union républicaine pour la démocratie (URD, opposition), Danièle Boni-Claverie, a appelé à « rouvrir le dialogue politique », lors d'un point de presse jeudi. Selon elle, « il est l'heure de repenser la Côte d'Ivoire (et) le seul gage de paix et de stabilité auquel peut se raccrocher la Côte d'Ivoire en ces temps est de rouvrir le dialogue politique et que toutes les forces vives de cette nation y participent ».

> Economie



La Côte d'Ivoire projette une autosuffisance en riz « d'ici à 2025 »

Le ministre ivoirien en charge de la Promotion de la Riziculture, Gaoussou Touré, qui fait son retour dans le gouvernement, assure faire en sorte que la Côte d'Ivoire soit autosuffisante en riz d'ici à 2025, en marge du Conseil des ministres. La Côte d'Ivoire, dira-t-il, fait d'importantes importations et « c'est plus de 300 milliards Fcfa chaque année que le pays dépense alors que nous avons tout pour qu'effectivement la Côte d'Ivoire n'importe pas un kilo de riz ».

> Société



La grève interdite au lycée d'excellence Alassane Ouattara de Grand Bassam

Le ministre de l'Education nationale et de l'Enseignement technique et professionnel, Kandia Camara, a annoncé, samedi, à Grand Bassam, l'interdiction de faire la grève au lycée d'excellence Alassane Ouattara de ladite ville. "La grève est interdite dans cet établissement parce qu'il sera question de respecter le temps d'apprentissage pour la formation de très hauts cadres de notre pays", a déclaré la ministre, en présence du Vice-Président Daniel Kablan Duncan. Selon le ministre, cet établissement est le deuxième lycée scientifique après celui de Yamoussoukro. Il ouvre ses portes, lundi avec 160 affectés en sixième et 140 en seconde.



Fin de la 4ème édition des Journées de l'orientation du bachelier

La 4ème édition des Journées de l'orientation du bachelier (JOB 2019) s'est achevée, samedi, après trois jours d'exposition des offres de formation dans le supérieur, de réflexions et de jeux, à l'Université Félix Houphouët-Boigny de Cocody. Les JOB sont un rendez-vous, au cours duquel les nouveaux bacheliers, principalement, font leurs préinscriptions selon leurs formations de base et leurs projets professionnels. Représentant le ministre de l'Enseignement supérieur et la Recherche scientifique, le directeur de cabinet adjoint, Dion Simplicie, a exhorté l'ensemble des acteurs et partenaires à détecter le "grand potentiel" des bacheliers pour bien les orienter.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic www.gouv.ci



@gouvci



@gouvci.officiel



gouvcivideo



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CIGG.
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cigg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CIGG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.